

ごあいさつ



時下、ますますご清祥のことと心よりお慶び申し上げます。また、本市行政に対しご理解、ご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

本フェアは、東毛地域を中心とした群馬県下における地域産業の発展を目指し、関係各位のご協力のもとで開催しております。私どもの東毛地域は、群馬県の中でも特に工業分野を支えている地域でもあります。本年6月に経済産業省から発表された工場立地動向調査において、製造業の立地件数が群馬県は全国4位、その中でも東毛地域が最多の面積を分譲しているという調査結果にも表れております。

さて、本市は先ほどの工業のみならず、文化・スポーツのまちとして取り上げられることが増えてまいりました。昨年度完成したオープンハウスアリーナ太田では、群馬クレインサンダーズの公式戦が開催され、市外からも多くの方が来場し賑わいを創出しております。そして、10月3日には今年度のプロバスケットボールBリーグの開幕戦が開催され、ますます注目を集めているところです。

更には、本年6月にオープンしたエアリススケートパークは、オリンピック競技でもあるスケートボードを本格的に楽しめる施設として連日賑わっております。

また、太田市・尾島町・新田町・藪塚本町の1市3町が合併して20年を迎える記念事業として、来年3月9日にオープンハウスアリーナ太田にて、約3,000人がベートーヴェンの第九を歌うコンサートを開催予定であります。このように本市は産業、文化、スポーツの振興を図ることで、地域経済にとっても好影響を与えることができると考えております。

そのような状況下で、本フェアにより近隣地域の企業の皆さまが集まり、交流できることは、販路拡大、新たなビジネスの創造が望める大きなチャンスであると捉えており、実りのあるイベントとなることを期待しております。

結びに、開催にあたりご尽力いただきました関係者の皆様に感謝を申し上げますとともに、本フェアの成功を祈念し挨拶とさせていただきます。

太田市長

清永聖義